

# Síntesis **RADIOACTIVA**

Información Radiofónica y Televisiva de Querétaro.

Edición **VESPERTINA** del **lunes 15 de enero de 2007**

**INFOMUNICA** Teléfono 215 8593. [sintesis@televicable.net.mx](mailto:sintesis@televicable.net.mx) **INFOMUNICA**

**AI.** Al Instante (XENA 1450 AM Radio Capital)

**PIQ.** Panorama Informativo Qro (XHQTQ, 97.9 FM Grupo ACIR)

**PC.** Para Continuar (XHOE 95.5 FM Multimundo)

**TVA** Hechos Querétaro (TV Azteca)

**POLÍTICA** 250 panistas buscan uno de los 80 lugares para el próximo consejo estatal del partido.

**ECONOMÍA Y NEGOCIOS** El Gobernador se va otra vez de viaje a Europa para traer inversiones

**EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN** La Universidad debe 290 mdp al IMSS, reconoce el Rector

**SOCIEDAD** De acuerdo a PROFECO, el precio está oscilando entre los 7 y los 9 pesos el kilo

**MUNICIPIO** El centro de convenciones se hace porque se hace, dice Manuel González Valle

**AGROPECUARIA** La matanza de ganado en el rastro TIF, incrementó su costo casi un 40%

**ECOLOGÍA Y SALUD** Más de 20 denuncias en contra del desabasto en el IMSS dice tener un diputado

**JUSTICIA Y SEGURIDAD** Durante el 2006 se cometieron en promedio 2.6 delitos por día en Querétaro

## **POLÍTICA**

**Jesús Carlos Hernández Martínez**, Subsecretario de desarrollo político de la secretaría de gobierno, asegura que no ha pensado en participar en la contienda interna del PAN, para buscar la presidencia, aunque tampoco se da por descartado. (PIQ)

Se descarta el subsecretario de gobierno **Jesús Carlos Hernández** para contender por la dirigencia estatal del PAN, aseguró que esa posibilidad nunca le había pasado siquiera por la cabeza. (PC)

**Cabeza.** El diputado panista **Rafael Puga** descartó que el empate en la pasada elección del dirigente estatal del PAN, y casos como el de Aguascalientes, Guerrero y Puebla, signifiquen un desgaste para el partido, y aunque dio a conocer que en la votación pasada votó por **Luis Bernardo Nava**, aseguró que definirá su voto una vez que se registren los candidatos. (PC)

**Rafael Puga Tovar**, coordinador de los diputados locales del PAN, afirma que no hay línea para la elección de la nueva dirigencia. (PIQ)

Hoy 250 panistas compitieron por uno de los 80 lugares en el próximo consejo estatal del partido. Hoy se llevó a cabo en el Centro Cultural Manuel Gómez Morín la evaluación. Los resultados se van a dar a conocer el próximo día 18, afirma la secretaria de capacitación y formación política del PAN, **Magdalena Gutiérrez**. (PC)

Afirma el diputado federal convergente, **José Luis Aguilera**, que los diputados federales panistas por Querétaro no gestionaron ante el pleno los cerca de 500 mdp que les había encomendado el gobernador **Francisco Garrido** para continuar con varias obras durante este año. (PC)

**Cabeza.** Queda descartado que el gobierno estatal pueda obtener 500 mdp que solicitó al gobierno federal, indicó el diputado federal convergente **José Luis Aguilera Rico**, quien argumentó que la solicitud no fue presentada e tiempo y forma a la Cámara de diputados. (PIQ)

Para el 2007 los diputados tienen como objetivo desahogar 2 reformas estructurales, aseguró el diputado **José Luis Aguilera**, quien apuntó que una de ellas es en la cuestión penal y la otra es la fiscal. (PIQ)

**Vía telefónica.** **Francisco Domínguez**, diputado federal por el PAN, sobre lo que dijo **José Luis Aguilera** de que los diputados panistas no tuvieron nada que ver con el asunto de los millones que se lograron, comentó que el diputado **Aguilera** se equivoca, el gobernador del estado ha estado pendiente por todos los recursos federales, el PEF ya fue votado y presupuestado lo que le tocó a Querétaro y el gobernador y el secretario de finanzas han estado en el Congreso en la ciudad de México alrededor de 6 ocasiones junto con él y sus compañeros diputados. Dijo que en la comisión de presupuesto Querétaro es el único estado que tiene 2 miembros en esta comisión de presupuesto que son **Alejandro Delgado** y **Jesús Arredondo**, y han estado

trabajando junto con ellos y el subsecretario de egresos **Ernesto Cordero**, para lograr el mayor presupuesto para el Estado de Querétaro en su historia y va a concluir con magnas obras sobre todo viales que el gobernador **Francisco Garrido** les ha encomendado a los diputados federales del PAN. Aclara que el diputado **Aguilera** tampoco se subió a la tribuna para buscar recursos, pero dijo que además no es necesario subir a la tribuna para buscar recursos, ya que los recursos se buscan en la comisión de presupuesto, en la comisión de hacienda y cabildeando con el ejecutivo en las diferentes secretarías, y es ahí donde han estado trabajando, y el diputado por Convergencia no ha tenido nada que ver en eso. (PC)

## LEGISLATURA

Reformas a la ley orgánica del poder legislativo plantea la diputada **Consolación González Loyola Pérez**, integrante de la comisión de hacienda de la LV Legislatura. (PIQ)

Se debe analizar correctamente los perfiles de los candidatos a la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, para evitar que sea un Presidente a modo, señaló el Presidente de la comisión especial para elegir al próximo Ombudsman queretano, **José Luis Sainz**. (PIQ)

Comentario. **Adolfo Ortega Osorio** será seguramente el ungido para ocupar la Presidencia de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. (PIQ)

Se deslinda el Presidente del PRD, **Pablo González Loyola Pérez**, del diputado **Martín Mendoza Villa**, de quien sólo sabe que está en el estado de México. Dice que lo pueden llamar a cuentas y que pudieran pedirle al suplente del diputado que lo sustituya. (PIQ)

Cabeza. El coordinador de la fracción parlamentaria del PAN, **Rafael Puga** indicó que buscará un acercamiento con el diputado perredista **Martín Mendoza Villa**, para conocer los motivos de su ausencia por más de un mes en el trabajo legislativo. (PC)

El coordinador de la bancada del PAN **Rafael Puga Tovar**, afirma que ante la ausencia del diputado del PRD **Martín Mendoza Villa**, lo tratarán de localizar para que se integre a su trabajo parlamentario. En la oficina del legislador perredista aún no saben cuándo se presentará en la Cámara de diputados. (AI)

Cabeza. El presidente de la comisión especial para la elección del nuevo titular de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, **José Luis Sainz**, informó que hasta el momento no se ha registrado ningún candidato, aunque espera que al cierre del registro el próximo miércoles a las 4 de la tarde se hayan presentado por lo menos 10 aspirantes. Respecto al desempeño de **Pablo Enrique Vargas** señaló que tiene claro oscuros y que debe resolver algunos pendientes. (PC)

## SECCIONES

El senador panista **Guillermo Tamborrel** comentó que el día de hoy se da un paso importante hacia lo que esperan sea la reforma fiscal hacendaria integral que tanto requiere el país, hoy diputados y senadores se reunirán con el secretario de hacienda **Agustín Carstens** para analizar las propuestas que permitan integrar un proyecto único de reforma fiscal. En la reunión se van a proponer los objetivos de la reforma y las metodologías para alcanzarla a la mayor brevedad. Desde su perspectiva la reforma tiene que contemplar varios objetivos, entre ellos, una clara simplificación tributaria, es decir que el pago de los impuestos ya no puede seguir estando en chino, basta de esquemas complejos para poder pagar los impuestos, y segundo, buscar una recaudación mayor, actualmente recaudamos el 10.5% del PIB y la idea es subirlo a cuando menos el 12.5 para el 2008, esto representa captar cerca de 140 mil mdp más, dinero que debe ser destinado a fortalecer las áreas prioritarias, entre ellas la seguridad pública, el combate a la pobreza y la generación de igualdad de oportunidades y de empleo. Le parece que tenemos que pagar en parte la enorme deuda social que tenemos con los mexicanos que menos tienen. Él propondrá el otorgamiento de incentivos para aquellos contribuyentes que auténticamente inviertan en la gente, en su capacitación y desarrollo, particularmente para quienes generen oportunidades de trabajo para adultos mayores y personas con discapacidad, quienes inviertan en la cultura, educación y la salud con una verdadera vocación social, esto porque reconocen que el gobierno no puede solo, hay que incentivar a los particulares. (PC)

**Jaime Septién** comenta que el convento de Santa Clara cumple 400 años; el pasado sábado estuvo en Querétaro, con este motivo, el flautista mexicano **Horacio Franco**, dentro de las celebraciones del Congreso y dijo a los asistentes a su concierto que cada uno de los mexicanos debemos trabajar para rescatar y difundir los espacios de arte y cultura, no sólo en lo material, sino en el valor que representa. Señaló que el jueves

**Francisco Garrido** presentó ya la ciudad de las artes, que será un detonante para proyectar a Querétaro a nivel internacional, junto con el Centro de convenciones. El arquitecto **Teodoro González de León** es quien se encargará de esta obra. (NC)

En Congruencia. **Emilia Vasconcelos** comenta que la caña de azúcar puede producirse a partir de la caña de azúcar, como lo hace Brasil. Este año se construye la primera planta de etanol en Morelos. (PIQ)

## ECONOMÍA Y NEGOCIOS

El Gobernador **Francisco Garrido** iniciará el fin de semana una gira por Europa para atraer inversiones; estará en Bilbao, España para visitar dos plantas armadoras de aviones; estará después en Valencia para visitar un desarrollo de agua, para aprovechar el conocimiento para el Acueducto 2; coincidirá con Felipe Calderón Hinojosa en España y después asistirá a la feria internacional de turismo en Madrid. Lo acompañan el Secretario de Desarrollo Sustentable, **Renato López Otamendi** y una delegación de turismo. (PIQ)

Hay incertidumbre entre los empresarios derivado de la baja del precio del petróleo y encarecimiento de productos básicos como el maíz, esto lo reconoce **Alejandro Espinosa Medina**, quien rinde protesta como nuevo presidente de la COPARMEX en Querétaro mañana martes a las 7 de la tarde en las oficinas de COPARMEX, en sustitución de **Edmundo Jiménez Suso**. (PC)

El consejero de Dinamic, **Ramiro Vargas Esqueda**, denunció que los medicamentos han incrementado su costo hasta en 150% y apuntó que por lo menos el 20% de las farmacias han cerrado al no poder hacerle frente a las grandes cadenas. (PIQ)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Entrevista. **Raúl Iturralde Olvera**, Rector de la UAQ señala que inicia un nuevo ciclo escolar con muchos retos y un panorama complejo para los próximos años, por la situación presupuestal. Es indispensable la reforma en el sistema de pensiones y jubilaciones, pero el principal reto es la calidad educativa. Hay que avanzar en el esquema de jubilaciones, pues ya hay universidades que han estado en crisis; finalmente recibieron apoyos en la medida que modifiquen este esquema. Desde hace 20 años se sabe que la crisis se llegaría entre el 2007 y el 2010, por esta causa. Ha platicado con Tonathiú Padilla, Presidente de la comisión de educación, quien le anunció que se trabajará en un esquema de apoyo a universidades públicas, pero se requiere modificar el esquema de pensiones y jubilaciones. Durante el 2006 se realizó un foro para conocer cómo se ha hecho en otras universidades y qué resultados hay; se actualizaron los estudios actuariales y con esto ya se tiene más conciencia del problema. Lo que hay que hacer es constituir un fideicomiso con fondos de la universidad, de gobierno y de los trabajadores, darle un tiempo para que se fortalezca y se aplique al pago de pensiones, de manera que el presupuesto de la UAQ se aplique a lo que debe ser. Considera que es necesario avanzar en todos los aspectos, uno de ellos es la productividad, avanzar con esquemas científicos y tecnológicos más productivos; sin descuidar los aspectos humanistas y sociales. Señala que ha existido reticencia de algunos trabajadores cuando se habla de modificar el esquema, pero es peor si no se avanza, pues de otra manera, ya no será sólo dejar de pagar impuestos o el IMSS, sino que sencillamente no se podrá pagar la nómina. Esta posibilidad es más grande mientras no se impulsen las reformas. Los estudios indican que este año está garantizada la viabilidad de la UAQ, pero el riesgo está a partir del 2008. El pasivo más importante es con el IMSS, donde se acumulan 290 mdp de deudas, por no cubrir durante 10 años las cuotas del retiro de cesantía y vejez. El delegado ha hecho gestiones de cobro, pero la universidad no tiene los recursos para cubrirla; si se considera que el presupuesto es de 800 mdp este año y el 92% se destina a sueldos y prestaciones, no hay de dónde sacar para el pago de la deuda. Esto afecta también que no se pueda aceptar a más estudiantes, que no tendrán la opción de estudiar la educación superior. Con Gobierno del estado se ha hablado, a través de Guadalupe Murguía; apremian a que se tomen las medidas para dar apoyos adicionales y hay disposición de Francisco Garrido para buscar apoyos extra, como el terreno donde estaba el aeropuerto; también se les ha dicho que se va a entregar en propiedad la unidad deportiva que está en el pueblito. Los sindicatos emplazan para el 1 de marzo, para la revisión, en los próximos días se instalan las mesas de negociación y se les hará la oferta que esté en posibilidades de la UAQ. Confía en que este año salga adelante la reforma universitaria, aunque hay reticencia de algunos. Regresan hoy a clases 21 mil estudiantes y 4 mil maestros y trabajadores, que ya habían reiniciado. (PIQ)

El programa Enciclomedia para el primer grado de secundaria está en el limbo, afirmó la titular de la Secretaría de educación en el estado, **Guadalupe Murguía**, al afirmar que el gobierno federal no les ha notificado formalmente si este programa se aplica o no. (PC)

Los diputados federales por Querétaro saldrán al auxilio de la UAQ, para el próximo mes van a solicitar recursos extraordinarios a favor de la máxima casa de estudios cercanos a los 60 mdp, independientemente de lo que proporciona el gobierno federal, anunció el diputado federal por Convergencia **José Luis Aguilera**. (AI)

Cabeza. Con una inversión de más de un millón de pesos, el Centro CIDESI lleva a cabo hoy y hasta el 16 de marzo el curso internacional en ensayos no destructivos, el cual será un punto de cooperación entre México y Japón, esto lo informa **Joel Chaparro**, representante del Director general del Centro de Ingeniería. (PC)

Cabeza. Inicia Japón un proyecto de cooperación técnica de estampado y troquelado con el CIDESI, se trata de promover una cooperación tecnológica en el área de la industria del soporte, informó el Director general de Jika en México. (PC)

Cabeza. México ha firmado 84 convenios de cooperación con organismos de diversos países a fin de instrumentar nuevos programas de cooperación tecnológica con países industrializados, esto lo dio a conocer **Efraín del Ángel**, encargado de la Dirección de cooperación técnica y científica de la Secretaría de Relaciones Exteriores. (PC)

Cabeza. Busca el Consejo estatal de docencia tecnológica para el Estado, promover una reforma a través del cual obtengan recursos autofinanciables para el desarrollo de ciencia y tecnología, asegura **Alejandro Lozano**, Director general del CONCYTEQ. (PC)

Entrevista. **Fernando Arriaga**, habló sobre el 37ª Congreso de Investigación y desarrollo del Tec de Monterrey que se llevará a cabo por primera vez en el campus Querétaro los días 17, 18 y 19 del presente mes. La convocatoria está abierta a todas las personas que hacen investigación tecnológica. Para informes la página del Congreso es [www.itesm.mx/rzc/cidteg](http://www.itesm.mx/rzc/cidteg) y el teléfono 238 32 34. (PC)

## SOCIEDAD

Frente al gran crecimiento que presenta la ciudad de Querétaro, **Carlos Rivera Arriaga**, director del Monte de Piedad para Querétaro, informó que se abrirá una nueva sucursal, la 145, en la plaza del Sol, en el norte de la ciudad. (PIQ)

450 mdp se invirtieron durante el 2006 con el programa Oportunidades, informó el delegado de la SEDESOL **Gerardo Pérez Retana**, al hacer un balance del año anterior. Sostuvo que sigue siendo el municipio de Pinal de amoles el que más alto índice de marginalidad presenta en la entidad. (PIQ)

Irregularidades en el 9% de las tortillerías detectó la Delegación Querétaro de la PROFECO durante la primera semana del operativo que estableció para evitar prácticas comerciales abusivas, dice el Delegado **Juan Enrique Urquidi**. El rango en los precios oscila entre los 7 y los 9 pesos, más el costo de la envoltura. (PC)

El Delegado de la PROFECO en Querétaro **Enrique Urquidi Carrillo**, afirmó que se han verificado cerca de 100 tortillerías en el Estado, de éstas, 9% presentaron alguna irregularidad, principalmente problemas de calibración en sus básculas y que no exhibían el precio al público. Dice que el precio está oscilando entre los 7 y los 9 pesos el kilo. (AI)

Cabeza. La diputada **Carmen Consolación González Loyola**, presidente de la comisión de equidad de género y grupos vulnerables, anunció que el próximo 23 de enero se va a llevar a cabo en la casa legislativa el foro "Feminicidio en la república mexicana, la situación en el Estado de Querétaro", en éste se va a presentar la conferencia magistral de la Doctora **Marcela Lagarde y de los Ríos**, y se analizará la violencia hacia las mujeres. (PC)

Cabeza. El diputado **Alonso Valdovinos** asegura que va a buscar en coordinación con autoridades federales y estatales la desincorporación de un terreno contiguo a la plaza de toros, para cambiar la trayectoria de la curva ubicada en el kilómetro 0000 de la carretera Querétaro Irapuato, donde se han registrado ya 14 accidentes, principalmente volcaduras de trailer desde el año pasado. (PC)

Se contempla que en las próximas semanas se tenga la solución con la compra de un terreno para solucionar el problema de la "curva maldita", señaló el diputado **Alonso Valdovinos Torales**, Presidente de la comisión de vialidad y transporte de la Legislatura. (PIQ)

En el estado de Querétaro se descarta el incremento al precio del pan, afirmó **Concepción Arias de Centeno**, delegada de la Comisión nacional de la industria panificadora. Aseguró que la venta del producto que se hace en las grandes cadenas comerciales significa una competencia desleal para las panaderías tradicionales. (PIQ)

Trabajadores de la unidad deportiva Venustiano Carranza se quejan de la falta de limpieza de quienes utilizan este espacio de recreación. Aseguran que la gente que acude al lugar no se preocupa por mantener limpia la unidad. (PIQ)

Entrevista. **Claudia Álvarez Vega**, Directora del cine teatro Rosalío Solano, invitó al 13<sup>er</sup> festival de verano filmoteca de la UNAM que se lleva a cabo del 13 al 22 de enero en el cine teatro Rosalío Solano, el costo es de 32 pesos por persona. (PC)

## MUNICIPIOS

Invertirá el municipio de Querétaro, 40 mdp en la adquisición de vehículos para áreas de seguridad pública y servicios públicos municipales, informó **Yolanda Sánchez Barraza**, Secretaria de administración. (PIQ, TVA)

Cabeza. Una inversión tripartita de 40 mdp para cableado subterráneo es la expectativa para el 2007, así lo afirma el director del IMPLAN **Vicente Suárez de Miguel**. Estas obras podrían retomarse en febrero. (PC)

El Alcalde de Querétaro **Manuel González Valle**, en gira por el municipio, entregó obras por un monto de 7 millones 961 mil pesos, incluidas en el programa de los 100 días. Dentro del primer paquete se destaca, el parque universo 2000, el parque de las brujas y Avenida Plateros. (PIQ)

Preside el alcalde **Manuel González Valle** la primera entrega de obras del plan de los 100 días. Se abrieron a la ciudadanía los parques Universo 2000, las Brujas y la avenida Plateros que fue repavimentada. (PC)

Este día el presidente municipal de Querétaro **Manuel González Valle**, entregó las primeras obras consideradas en el plan de los 100 días en donde se invertirán poco más de 100 mdp. En la tarde el alcalde entregó más obras en la Delegación Santa Rosa Jáuregui. (AI)

Mañana inicia el proceso de entrega recepción del Parque Los Alcanfores, por parte de Gobierno del estado al municipio de Querétaro. (PIQ)

Cabeza. Exige el diputado convergente **José Luis Aguilera** al presidente municipal de Querétaro **Manuel González Valle**, que cumpla con la entrega de obras de los llamados 100 días. (PC)

Cabeza. De no contar apoyo con la federación para la construcción del centro de congresos y convenciones, el municipio va a invertir más, lo confirma esta tarde **Manuel González Valle**, asegurando que este proyecto se inicia porque se inicia. (PC)

Cabeza. El diputado federal **José Luis Aguilera Rico** aseguró que el alcalde capitalino, primero se debe preocupar por cumplir a cabalidad su programa de 100 días y después solicitar más recursos al gobierno federal. (PIQ)

Vecinos de la reforma agraria solicitan a las autoridades correspondientes, que lleven a cabo la pavimentación de algunas calles de la colonia y la colocación de topes, para que se puedan evitar accidentes viales. (PIQ)

Cabeza. En sesión ordinaria de cabildo, **Miguel Ángel Pérez Herrera**, quien se venía desempeñando como secretario de desarrollo social en el municipio de Corregidora, tomó protesta como titular de la Secretaría del Ayuntamiento; por su parte **Juan Manuel Aboytes**, quien ocupaba ese cargo desde el principio de la presente administración, pasa a ocupar la titularidad de la Secretaría de desarrollo social. (PC)

Cabeza. El alcalde del municipio de El Marqués **Enrique Vega Carriles**, señaló que antes de iniciar con el proyecto del anillo vial para aquella demarcación, se trabajará en la liberación de los predios por donde pasará, y la obra por su magnitud podría arrancar su construcción a mediados del 2008. Se señala que esta obra sería la continuación del anillo Fray Junipero que se construye en el municipio de Querétaro. (AI)

## AGROPECUARIA

Entrevista en *Al Instante en la mañana*. **Valerio Feregrino**, dirigente de la Unión de introductores de ganado de Querétaro, comentó sobre el precio de la carne que se ha incrementado, que la matanza de ganado también incrementó su costo casi un 40%, dijo que entiende al municipio pues el rastro les cuesta 5 mdp anuales, por lo que entiende que debe haber un incremento para apoyar ellos que esa instalación no se caiga, pero no se esperaban el golpe del incremento a los insumos. No entiende porque en México los productores no tienen el subsidio al diesel, a la electricidad, al agua y a los insumos, si lo que están haciendo es dándole de comer al pueblo que está produciendo otras cosas que generan recursos y que son un negocio. Menciona que para qué queremos empresas trasnacionales en México si no nos van a ayudar a sustentar a nuestra población. No ve ningún sector más importante que el alimentario en cualquier país. (AI)

## ECOLOGÍA Y SALUD

El coordinador de comunicación del IMSS en Querétaro, **Rubén Díaz infante**, invitó a los derechohabientes a presentar sus inquietudes y buscar la forma de resolver inconformidades. Señaló que por instrucciones del delegado **Salvador Rochín**, ante una receta no surtida oportunamente, sobre todo en padecimientos graves, se habla el asunto, se revisa el caso y se gestiona el abasto. Señaló que en este mes, con el nuevo presupuesto, se regulariza el abasto de medicamentos. Sin embargo, es evidente que el desabasto persiste. (PIQ)

Cabeza. La presidenta de la comisión de salud en la Legislatura local, **Sonia Rocha**, anunció la realización el día 27 de mayo, de una carrera contra el cáncer, en la que espera recaudar donativos de empresarios queretanos para la compra de unas 10 mil vacunas contra el virus del papiloma humano. (PC)

Al cierre de la primera etapa del programa de acopio de celulares obsoletos, se recolectaron mil 312 de estos equipos, además de cargadores de baterías, así fue como lo informó el Delegado estatal de la PROFEPA, **Arturo Eulogio Ortiz Montes**. También destacó la participación de 18 instituciones, entre ellas la Secretaría de Desarrollo Sustentable y el municipio de Querétaro. (PC)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

En Querétaro no es necesario aplicar operativos de seguridad como los de Michoacán o Tijuana, aseguró el coordinador de la bancada del PAN en la LV legislatura, **Rafael Puga Tovar**. (PIQ)

**Alonso Valdovinos** señaló que Querétaro sigue siendo un lugar seguro, a pesar de las cifras que se han dado a nivel nacional en materia delictiva. Sin embargo reconoció que la entidad tiene vecindades peligrosas. (PIQ)

Cabeza. El diputado **Alonso Valdovinos**, presidente de la comisión de seguridad en la Legislatura local, reportó que durante el 2006 se cometieron en promedio 2.6 delitos por día, por lo que señaló que buscarán bajar este índice a cero, aunque afirmó que Querétaro sigue siendo un estado seguro. (PC)

**Israel López González** alias el charro, fue declarado culpable en el homicidio del agente de la PIM **Juan Vigil Silva**, y podría alcanzar una pena de hasta 50 años de prisión, de acuerdo con la información proporcionada por la PGJ del Estado. (AI)